

TOP 7.25 – A0061/13 – Erhalt der Linden auf dem Domplatz

Persönliche Erklärung des Stadtrates Stage, future! – Die junge Alternative

Ich möchte nur drauf hinweisen, dass ich es komisch finde, dass wir als Stadtrat unsere eigenen Beschlüsse so konterkarieren. In der Drucksache 090/11 haben wir, wenn Sie Anlage 7 Seite 2 aufrufen, eindeutig beschlossen, dass die Bäume an der Nord-, Ost- und Westseite erhalten bleiben sollen. Da gibt es eine schöne bunte Grafik „Bäume im Bestand“, das ist eingezeichnet, Drucksache 090/11. Von daher finde ich es seltsam, dass wir unsere eigenen Beschlüsse heute fast sogar ins Lächerliche ziehen mit der Art, wie das mit dem Änderungsantrag getan ist. Das wundert mich bloß ein bisschen.